Nota de Prensa



ÁREA DE TURISMO, INTERNACIONALIZACIÓN Y ACCIÓN EXTERIOR ACCIÓN EXTERIOR

El Cabildo rinde homenaje al espíritu aventurero con la decimocuarta edición de la Escuela de Viajeros

Acción Exterior, en colaboración con la ULL, celebra un ciclo de conferencias sobre viajes del 9 al 30 de junio en TEA Tenerife Espacio de las Artes

Tenerife – 01/06/2016. El Cabildo de Tenerife, a través del Área de Acción Exterior, y en colaboración con el Aula de Turismo Cultural de la Universidad de La Laguna (ULL) organiza la XIV Escuela de Viajeros, del 9 al 30 de junio, en TEA Tenerife Espacio de las Artes, que consiste en un ciclo de conferencias donde grandes y pequeños viajeros, canarios y foráneos, exponen en primera persona sus viajes y aventuras, de forma cercana y accesible. El acceso a este ciclo es gratuito, si bien el aforo es limitado.

La consejera de Acción Exterior, Delia Herrera, presentó hoy [miércoles 1] esta iniciativa en rueda de prensa junto al vicerrector de Relaciones con la Sociedad de la Universidad de La Laguna (ULL), Francisco García, y el director del Aula de Turismo Cultural de la ULL, Pedro Millán. Delia Herrera subrayó "la importancia de la cultura del viaje en un mundo cada vez más globalizado" y recordó que "todo viaje tiene una dosis de aventura dentro de él". Por otra parte, Francisco García manifestó que "el viaje tiene siempre un elemento de aprendizaje" y aludió a los "cuatro viajeros ilustres" que ofrecerán este ciclo de conferencias.

El objetivo de la Escuela de Viajeros, que tiene catorce años de andadura, es promocionar la cultura del viaje, dando la oportunidad a los viajeros canarios y de otros lugares de mostrar sus realizaciones y compartirlas y, al mismo tiempo, dar cuenta de que cualquier persona puede vivir una aventura y aprender de un viaje; porque el viaje, más que la distancia o el destino, es la actitud, la modalidad del desplazamiento, los obstáculos superados y las experiencias vividas.

Cada jueves del mes de junio, los invitados compartirán sus experiencias durante los viajes que han realizado a paraderos inusuales y recónditos, acercando a los asistentes a realidades muy distantes, no sólo geográficamente hablando, sino desde las más diversas perspectivas humanas. Este programa de charlas constituye una forma más de aprendizaje, diferente a la educación y formación que podemos recibir en un aula universitaria, leyendo libros o viendo cine.

Las conferencias se inician el 9 de junio, a las 20:00 horas, con la inauguración a cargo de la consejera de Acción Exterior del Cabildo de Tenerife, Delia Herrera; y la conferencia *Mujeres de Afganistán* a cargo de la periodista Mónica Bernabé; enviada especial durante siete años del periódico El Mundo en Kabul y autora del libro *Mujeres de Afganistán*.

Al siguiente jueves, 16 de junio, a las 20:30 horas, el periodista tinerfeño especializado en viajes, César Sar, ofrecerá una charla bajo el título *Cómo recorrer USA por carretera*. El jueves 23 de junio, a las 20:00 horas, interviene el naturalista Juan José Ramos, miembro de Birding Canarias, con la conferencia *África Occidental a vista de pájaro*. Por último, el jueves 30 de junio, a las 20:00 horas, el montañero Ramón Portilla ofrecerá la conferencia *Historias de bellas montañas*. Portilla es montañero del programa de TVE *Al*

Gabinete de Prensa T: +34 922 239 510 F: +34 922 239 779 prensa@tenerife.es





ÁREA DE TURISMO, INTERNACIONALIZACIÓN Y ACCIÓN EXTERIOR ACCIÓN EXTERIOR

filo de lo imposible y el primer español en culminar las siete cumbres. El autor presentará su nuevo libro Historias de bellas montañas.

Este ciclo de conferencias forma parte de la iniciativa Isla Fórum, promovida por el Área de Acción Exterior, cuyo objetivo es promover el diálogo intercultural como vía para potenciar y /o estrechar las mutuas relaciones económicas, sociales y culturales de Tenerife con territorios de otros continentes.

Nota: Se envía imagen de la presentación de la XIV Escuela de Viajeros.